

EL CABALLITO

Cuenta regresiva para la calzada Flotante en Chapultepec

:::: Nos comentan que la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse), a cargo de **Jesús Esteva Medina**, se encuentra en los últimos detalles para concluir la calzada Flotante que



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Jesús Esteva Medina

unirá la primera y segunda sección del Bosque de Chapultepec, y la cual tuvo un costo de 304 millones de pesos de inversión —el primer monto era de más de 100 millones de pesos—. Si bien las autoridades capitales habían estimado que estaría lista para este diciembre, por la falta de soldados, pues la estructura

es principalmente de acero, ha habido retrasos, por lo que será hasta finales de enero cuando ya esté abierta al público.

Las posadas en la Cuauhtémoc

:::: Al que se la ha visto muy activo en las posadas en la alcaldía Cuauhtémoc es al secretario de Gobierno, **Martí Batres**, quien ha estado hasta bailando junto con la subsecretaria



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Martí Batres Guadarrama

de Programas de Alcaldías y Reordenamiento de Vía Pública, **Dunia Ludlow**. Sin embargo, nos cuentan que uno de los eventos que más llamó la atención fue cuando estuvo en la celebración organizada por la diputada local del PRI **Silvia Sánchez Barrios**, hija de la lideresa de ambulantes **Alejandra Barrios** y hermana

de **Diana Sánchez Barrios**, también lideresa —ambas están en prisión domiciliaria—. ¿Será que son nuevos tiempos de paz?

El vaivén de la dirigencia del PRD en el Edomex

:::: El PRD mexiquense cumplió otra vez la sentencia determinada por el Tribunal Electoral del Estado de México para reinstalar como presidente del sol azteca a **Cristian Campuzano**, pero como ha ocurrido en las anteriores ocasiones el Consejo Estatal del partido acordó suspenderle sus derechos y como encargado fue designado **Javier Rivera Escalona**. Nos dicen que con esta resolución Cristian Campuzano no tendrá injerencia en decisiones partidistas, entre ellas la formalización de la posible coalición con el PAN y PRI para la gubernatura de la



TOMADA DE TWITTER

Cristian Campuzano

entidad del próximo año. Además, **Agustín Barrera**, quien había fungido como dirigente estatal, fue nombrado como delegado nacional perredista. Parece que las aguas se calman en ese instituto político, por lo menos en el tema de la dirigencia estatal, falta lo que vendrá en breve.

